

C'est avec une profonde tristesse que nous annonçons le décès de

Monsieur Charles-Henri AEMMER

Fondateur du Collège d'Étiopathie

qui s'est éteint, au matin du 10 juin 2019, dans la sagesse des ans.

Sont dans la peine :

Sa sœur, son frère et ses belles-sœurs :

Anne-Marie **Clerc**, Frédéric et Erika **Aemmer**, Katherine **Magnin** ;

Ses nièces et neveux :

Véronique et Yves **Dutoit**, et famille ;

Fabienne et François **Morales** ;

Arlette et Jean-Pierre **Holzmann**, et famille ;

Philippe **Clerc** et Yamama **Naciri**, et famille ;

Alain et Sabine **Clerc**, et famille ;

Michel et Heidi **Magnin**, et famille ;

Jean-François et Emilie **Magnin** ;

Sa cousine :

Paulette **Borgeaud**, et famille ;

ainsi que toutes les personnes amies qui l'ont accompagné durant cette dernière étape de vie.

La cérémonie d'adieu aura lieu au Centre funéraire de Montoie, chapelle A, à Lausanne, le lundi 17 juin à 14 heures 30, suivie de l'inhumation au cimetière du Bois de Vaux.

Adresse de la famille : Frédéric Aemmer, rue du Léman 7, 1020 **Renens**.